
7Sábado 23.11.13
IDEAL JAÉN

Denuncia que el PP ha
cambiado el proyecto
inicial de doble vía en los
tramos de Jaén y que eso
perjudica también el
corredor europeo de
mercancías
:: LORENA CÁDIZ
JAÉN. Hace algo más de una sema-
na que el subdelegado del Gobier-
no, Juan Lillo, visitaba las obras de
la Alta Velocidad, concretamente
en el tramo entre Grañena y Jaén.
Sobre el terreno del Llano de las In-
fantas habló de que los trabajos se
han retomado con «fuerza», y que
hay «cantidades importantes» asig-
nadas a este tramo, que se prevé esté
terminado en «2015 0 2016».

En esa visita se dio un dato hasta
ese momento desconocido. El tra-
mo tendrá «vía única», algo a lo que
el subdelegado restó importancia :
«con que tengamos AVE y pase por
aquí las veces que haga falta, tengo

bastante», dijo.
Pues bien, para el PSOE la cues-

tión sí parece tener importancia y
además bastante. El coordinador del
Grupo Parlamentario del PSOE de
Jaén, Felipe López, denunció ayer
que el proyecto que concibió el Go-
bierno socialista en inicio fue siem-
pre de doble vía, para ese tramo y
para los demás que restan por hacer.
Y que de no ser así, se puede poner
en peligro la red transeuropea de
transportes, que parte del puerto de
Algeciras y pasaría por la provincia
de Jaén, por no hablar de los centros
logísticos de Andújar, Bailén y Li-
nares.

El senador recordó que el puerto
de Algeciras es el más importante
de España y el quinto europeo con
más volumen de tráfico de mercan-
cías, por lo que este corredor abriría
para Jaén «una oportunidad de ne-
gocio y de empleo en el sector logís-
tico y del transporte de mercancías».
Y se refirió igualmente a la confluen-
cia con otras infraestructuras como
la Autovía del Olivar o la A-32, lo

que convertiría a Jaén «en una en-
crucijada de caminos fundamental».

Felipe López explicó además que
la UE ha priorizado estas redes de
comunicación con una financiación
del 40 por ciento y esta misma se-
mana «se le ha dado definitivamen-
te luz verde» a la aportación comu-
nitaria, de manera que pondrá a dis-
posición de los Gobiernos recursos
para financiar estos proyectos. Por
eso consideró que tiene «muy poco
sentido» que se acabe reduciendo
el proyecto a una sola vía. «No en-
tendemos que el Gobierno reduz-
ca un proyecto que era razonable y
para el que hay apoyo de la UE», in-
cidió.

Ante esto, el Grupo Socialista va
a presentar preguntas, interpela-
ciones, propuestas y mociones en
el Parlamento para que el Gobier-
no del PP dé marcha atrás «y vuel-
va a las condiciones del proyecto
original». «No vamos a renunciar a
que un proyecto concebido por el
PSOE acabe lastrado por la actitud
cicatera del Gobierno de Rajoy», dijo.

Inmigrantes entrando ayer al albergue de Jaén. :: FRANCIS J. CANO
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JAÉN. El Ayuntamiento de Jaén,
aprobó ayer, en el marco de la Co-
misión de Seguridad Ciudadana,
Tráfico y Transportes, una «actua-
lización» de las tarifas del trans-
porte público que se traduce en
una subida del 1,4 por ciento del
precio del billete, equivalente, se-
gún defendió el edil del ramo, Juan
Carlos Ruiz, a «la corrección de la
desviación del IPC interanual que
marca la Junta de Andalucía en un
periodo comprendido entre agos-
to de 2013 y agosto de 2014», al
tiempo que anunció la decisión de
«exigir» a la concesionaria del trans-
porte público urbano el uso de mi-
nibuses en el entorno de la Cate-
dral para «solucionar el problemas
del paso de autobuses por la Plaza
de Santa María».

Ruiz explicó que esta medida se
ha adoptado a partir de «la solici-
tud presentada por la empresa con-
cesionaria de transporte público
de viajeros, así como las asociacio-
nes de taxis», y lo que realmente
se encarecerá el precio del billete
ordinario de transporte público
será «un céntimo».

Además, instó a la Junta de An-
dalucía a que «en la próxima reu-
nión del Consorcio Metropolita-
no de Transportes del área de Jaén
siga el ejemplo de este Ayunta-
miento y la Consejería de Fomen-
to no autorice una subida más allá
de lo que marca el IPC, que es este
1,4 por ciento», todo ello, según
dijo, ante el «temor» de que «el in-
cremento sea superior» si el Go-
bierno andaluz «aplica los mismos
criterios del año pasado», cuando
«autorizó un 5,77 por ciento» de
subida.

Por otra parte, ayer se celebró
también el consejo de administra-
ción de la sociedad municipal Epas-
sa, en el que se aprobó la encomien-
da de la gestión directa, por parte
de ésta, de la explotación del ser-
vicio de grúa, depósito de vehícu-
los y estacionamiento limitado de
la vía pública, la conocida como
‘zona azul’.

Segunda subida
La subida de la tarifa del autobús
provocó ayer la crítica de la oposi-
ción. El PSOE denunció que «por
mucho que el incremento se haya
hecho con cargo al IPC», es «la se-
gunda vez en tres meses» que «el
alcalde está tocando el bolsillo de
los jienenses» en esta materia. Por
su parte, desde IU consideran esta
subida «legal pero no legítima».

La concejal del PSOE, Matilde
Cruz, criticó que el gobierno mu-
nicipal apruebe dicha subida y, sin
embargo, «no está haciendo nada
para, por lo menos, ofrecer a los
vecinos a cambio un servicio de
calidad», que se tradujera en «una
flota más renovada, con al menos
cuatro unidades nuevas cada año,
la implantación del billete único
a modo de ‘tarifa plana’ o la recu-
peración de líneas que el alcalde
ha retirado basándose en criterios
económicos que no deben ser el
eje que guía la prestación de un
servicio público».

La portavoz de IU en el Ayunta-
miento, Isabel Mateos, criticó que
este incremento llega «en un mo-
mento de verdadera catástrofe so-
cial donde bajan los salarios, sube
el desempleo y cada vez más fami-
lias no pueden cubrir servicios bá-
sicos esenciales».

El Ayuntamiento sube la
tarifa del autobús y el PSOE
exige mejoras en el servicio
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JAÉN. El Ayuntamiento de Jaén
abrió ayer el dispositivo de inmi-
grantes, una semana antes de la fe-
cha fijada por el Foro Provincial de
la Inmigración, ante el inminente
inicio de la recolección de aceituna
y la presencia de personas durmien-
do en la calle.

El alcalde, José Enrique Fernán-
dez de Moya, que visitó junto a la

concejal de Asuntos Sociales, Reyes
Chamorro, estas instalaciones, des-
tacó la «extraordinaria sensibilidad»
que ha tenido el Consistorio con esta
medida tomada, además, «en plena
coordinación con Cáritas y Cruz
Roja».

Se trata del albergue «más impor-
tante de la provincia» con 200 pla-
zas, de las que 190 están destinadas
a varones y diez, a mujeres, y ha sido

objeto de mejoras, sobre todo en los
aseos y en materia de pintura y alba-
ñilería, gracias a los proyectos de mi-
croinserción laboral realizados entre
Somuvisa y el Patronato de Asuntos
Sociales.

Por otra parte, la consejera de Agri-
cultura, Pesca y Desarrollo Rural de
la Junta de Andalucía, Elena Víboras,
recomendó ayer a los inmigrantes
que se han planteado viajar hasta las
provincias de Jaén o Córdoba, las prin-
cipales productoras de aceite de oli-
va de Andalucía, para tomar parte en
la presente campaña de recolección
de la aceituna, que no lo hagan si no
tienen el trabajo asegurado.

El albergue de temporeros de
Jaén ofrece ya sus 200 plazas

El PSOE denuncia que la vía
única del AVE pone en peligro
las áreas logísticas de Jaén

Con motivo de la celebración ayer del Día del Gitano Andaluz, la
Fundación Secretariado Gitano de Jaén celebró un acto en el Pa-
tronato Municipal de Asuntos Sociales. En el mismo, entregaron
reconocimientos a varias empresas que han colaborado con el pro-
grama de empleo ‘Acceder’, bien con formación o con contrata-
ción. En total, 85 personas han colaborado en ese programa.
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